

Exige la ONU acciones para frenar violencia sexual contra adolescentes



Naciones Unidas, 20 jul (RHC) El Fondo de Naciones Unidas para la Infancia demandó medidas urgentes a nivel global para detener la violencia sexual que azota a millones de niñas y adolescentes.

A propósito de un reciente caso de violación en grupo de una mujer en la India, advirtió Anju Malotra, principal consejera de género de

esa agencia especializada de la ONU, que en el planeta los ataques sexuales se han convertido en una rutina, por lo cual urgen acciones para frenar ese flagelo y garantizar a las víctimas protección y justicia.

De acuerdo con el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia, cerca de 120 millones de adolescentes en el mundo sufre alguna vez ese tipo de violencia, fundamentalmente cuando tienen entre 15 y 19 años.

Mientras el vicepresidente y ministro de Planificación de Venezuela, Ricardo Menéndez, denunció en la ONU que el país sudamericano sufre una guerra económica dirigida a la desestabilización interna y la búsqueda de una intervención extranjera.

En la jornada final del foro de alto nivel del Consejo Económico y Social de Naciones Unidas (Ecosoc), centrado este año en la implementación de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible, advirtió que la intención es generar una fachada de crisis humanitaria, como nueva ruta para tratar de destruir a la Revolución Bolivariana.

De acuerdo con el funcionario, el 70 por ciento de la inflación de Venezuela responde a la perturbación direccionada de un dólar paralelo ilegal, el contrabando y la desviación de productos demandados por la población.

Menéndez señaló que además de la guerra económica, los enemigos del proceso lanzado por el fallecido presidente Hugo Chávez (1954-2013) han acudido a la violencia para sembrar desestabilización, a través de las acciones llamada guarimbas (disturbios callejeros).

"No somos el primer país donde el imperialismo emplea la economía como un vector de guerra", subrayó en el evento del Ecosoc el vicepresidente, quien recordó el escenario provocado en los años 70 del pasado siglo contra el gobierno del presidente Salvador Allende, en Chile.

El también ministro afirmó que pese a la agresión, Venezuela sigue rumbo a la construcción de un Estado popular, caracterizado por una sociedad humana y digna.

Defendemos una Revolución que ha dado un giro radical a las condiciones de vida del pueblo, dijo en el foro, en el cual presentó un informe voluntario sobre los progresos en la implementación de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible, adoptada en septiembre pasado para reducir a nivel global la pobreza y las inequidades.

Menéndez compartió los avances en el país sudamericano desde la llegada de Chávez al poder, en 1999, y ratificó la intención del actual mandatario, Nicolás Maduro, de consolidar los logros, con la integración a los planes nacionales de desarrollo de los objetivos de la Agenda de la ONU.

En ese sentido, destacó que pese a la guerra económica, los niños en Venezuela miden en la actualidad 3,3 centímetros más que en los años 90, el consumo de kilocalorías pasó de dos mil 252 a tres mil 55, la desnutrición infantil se ubica en 3,37 por ciento y el 94 por ciento de las personas comen al menos tres veces al día.

Asimismo, aseveró que la pobreza extrema está por debajo del cinco por ciento de la población, ocho de cada 10 venezolanos cuentan con educación gratuita, más de dos millones estudian en el nivel universitario y la salud está disponible sin costo alguno para el 75 por ciento de los habitantes de la nación.

Menéndez expuso además los progresos en la construcción de viviendas y la decisión de profundizar los programas sociales, gracias a que se destina el 71 por ciento de la renta petrolera al bienestar humano, casi el doble de lo dedicado en anteriores décadas.

En su intervención en la sesión de alto nivel del Ecosoc, el vicepresidente de Planificación precisó que Venezuela asume la Agenda 2030 y abraza cinco objetivos para impulsar su desarrollo: la soberanía, la transformación del modelo económico, la satisfacción de las necesidades sociales, la geopolítica de la paz y la solidaridad, y el ecosocialismo para salvar al planeta.



Radio Habana Cuba